

UNIVERSIDAD

## La UC presente en Brasil en la creación de la RIDUP

E. PRESS / SANTANDER

Los rectores de las 25 universidades españolas más potentes en investigación, entre ellas la Universidad de Cantabria (UC), mantienen un encuentro estos días en Brasil que tiene como uno de sus principales objetivos el lanzamiento de la Red Iberoamericana de Universidades de Investigación (RIDUP). Al encuentro, que se celebra en la Universidad brasileña de Sao Paulo y al que asiste el rector de la UC y presidente de la CRUE, Federico Gutiérrez-Solana, asisten los máximos representantes de 75 universidades iberoamericanas.

La reunión se enmarca en los actos conmemorativos del 75 aniversario de la Universidad de Sao Paulo, la mayor institución de enseñanza superior e investigación de Brasil. Los actos, en los que participan 150 asistentes, cuentan con la presidencia de Suely Vilela, rectora de la Universidad anfitriona; Celso Lafer, presidente de la Fundación de Ayuda a la Investigación del Estado de Sao Paulo, organismo de la Secretaría de Enseñanza Superior del Gobierno brasileño cuyo objetivo es el fomento de la innovación científica y tecnológica de ese país; y Emilio Botín, presidente del Banco Santander.

En el documento de constitución de la Red Iberoamericana de Universidades de Investigación se destaca la investigación científica universitaria como elemento clave en la generación de conocimiento y su transformación en riqueza, ayudando al adecuado desarrollo social y económico de los pueblos.

TERRORISMO

## AUME y el Gobierno vasco recuerdan a Luis Conde

Ayer se cumplía un año de la muerte del brigada tras la explosión de un coche bomba de ETA junto al Patronato Militar de Santoña

ALERTA / SANTANDER

La Asociación Unificada de Militares Españoles (AUME) y el Gobierno vasco recordaron ayer la figura del brigada Luis Conde de la Cruz, al cumplirse el primer aniversario de su muerte en un atentado perpetrado por la banda terrorista ETA en la localidad cántabra de Santoña.

En un comunicado, la asociación profesional castreña explicó que ha trasladado directamente a la familia del militar su «apoyo, solidaridad y cariño» en el día en que se conmemora el primer aniversario de su fallecimiento.

«AUME quiere significar que es y será activa contra ETA», subrayó, para después destacar que ha sido «la única asociación profesional de militares que se ha querellado contra ETA y que se muestra activa contra la banda criminal».

Tras recordar la querrela criminal que presentó AUME en su día y que fue admitida a trámite por el Juzgado Central de Instrucción número uno de la Audiencia Nacional, la asociación militar recalco que «en cumplimiento de sus fines estatutarios» volverá a adoptar «idénticas determinaciones» cuando algún militar o sus familiares «sean objeto de la acción terrorista» para significar así «su determinación con la erradicación de esta lacra y su compromiso con las víctimas».

Por su parte, la portavoz del Gobierno vasco, Idoia Mendía, recordó a Conde y envió «el abrazo y el cariño de todos los ciudadanos de Euskadi», y reiteró la «firme voluntad del Gobierno vasco de combatir al terrorismo en todos sus frentes».

Finalmente, envió un «abrazo solidario a todos los amenazados, a las Fuerzas Armadas y a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, y



El brigada Luis Conde.

a todos los vecinos de Santoña y de la comunidad de Cantabria».

El atentado se produjo en la madrugada del 22 de septiembre de 2008.

El brigada fallecido, de 46 años, estaba destinado en Segovia y se encontraba pasando unos días de descanso en el Patronato Militar de Santoña, frente al cual se instaló un coche bomba.

Luis Conde se disponía a abandonar el recinto del patronato por la puerta delantera del edificio cuando se produjo la explosión, que provocó heridas a otro militar que se encontraba en el Patronato, un recinto que también se empleaba como lugar de descanso.

La portavoz del Gobierno vasco,

### AUGC Cantabria muestra su solidaridad con los allegados

AUGC Cantabria quiso trasladar ayer mediante nota de prensa a los «familiares, amigos y compañeros» de Luis Conde, su «solidaridad y cariño en un día tan significativo». La Asociación Unificada de Guardias Civiles quiso mostrar así su «compromiso con las víctimas del terrorismo, en la firme determinación que nuestra sociedad democrática tiene para lograr la erradicación de toda amenaza terrorista». Por otra parte AUGC reclamó que se dote a la Guardia Civil «de todos los medios de seguridad y autoprotección posibles para lograr lo que nos demanda la sociedad: poner ante la justicia a todos los criminales de ETA».

Idoia Mendía, recordó al brigada del Ejército en su comparecencia posterior a la reunión semanal del Consejo de Gobierno.

Mendía recordó que la organización terrorista asesinó el 22 de septiembre de 2008 al militar, un día en el que ETA colocó tres coches bomba en Santoña, Vitoria y Ondarroa (Vizcaya).

La portavoz del Ejecutivo vasco ha enviado a la familia de Conde el «abrazo y el cariño de todos los ciudadanos de Euskadi» y ha reiterado la «firme voluntad» del actual Gobierno vasco de «combatir al terrorismo en todos sus frentes».

Mendía concluyó mandando un «abrazo solidario a todos los amenazados».

VIVIENDA

## El CES, a favor del decreto que amplía las ayudas

EFE / SANTANDER

El Consejo Económico y Social (CES) ha emitido un dictamen favorable a un decreto que prepara el Gobierno para regular las ayudas a la vivienda, que amplía su importe y el máximo de ingresos familiares de las personas que pueden solicitarlas, un apartado al que ha puesto reparos.

El CES explica que corregir al alza los ingresos familiares previstos en el plan en vigor aumenta el número de posibles demandantes y puede tener un «efecto negativo», al reducir las posibilidades de las personas con menos recursos.

Según el Consejo Económico y Social, está situación es «especialmente grave» en el caso de las viviendas de protección oficial de régimen especial, «cuya vocación es la de atender el derecho básico de acceso a la vivienda de los colectivos más desfavorecidos».

Con estos argumentos, el Consejo Económico y Social recomienda que los coeficientes correctores se apliquen sólo a las viviendas de protección oficial de régimen general y a las viviendas de protección de precio concertado.

Además, apuesta por realizar previamente un estudio de mercado para determinar la población objetivo de las actuaciones y el número de demandantes potenciales de cada tipo de vivienda, para ajustar mejor los ingresos máximos familiares a los objetivos buscados.

A pesar de esta crítica, considera urgente que se apruebe este decreto para cumplir los objetivos de Vivienda y optar a fondos adicionales.

UNIVERSIDADES

## II Jornada Española de Supercomputación en la UC

MARTA ALONSO / SANTANDER

La Facultad de Ciencias de la Universidad de Cantabria acogerá hoy la segunda edición del seminario 'Jornada de Usuarios de la Red Española de Supercomputación'. Esta reunión está organizada por la Red Española de Supercomputación (RES) y el Instituto de Física de Cantabria (IFCA), centro mixto del Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y de la UC. En ella se reunirán investigadores de diferentes campos científicos que

requieren el uso de la supercomputación para sus investigaciones. La sesión de bienvenida será a las 11.15 horas en el salón de actos de la Facultad.

El objetivo del seminario es difundir y compartir los resultados obtenidos por los diferentes grupos de investigación de cada área -Biotecnología y Ciencias de la Vida; Astronomía y Ciencias de la Tierra; Física e Ingeniería; y Química y Ciencias de los materiales- gracias a las horas supercomputación concedidas por la RES. La actividad incluye pre-

sentaciones de prestigiosos investigadores, así como una mesa redonda formada por algunos integrantes del comité de acceso a las horas de supercomputación.

La Red Española de Supercomputación (RES), creada en 2007 y coordinada por el Barcelona Supercomputing Center (BSC), es una estructura distribuida de supercomputadores situados en diferentes lugares de España. Uno de los nodos de la red está en el Instituto de Física de Cantabria y es el supercomputador Altamira. Junto a él forman la RES los ubicados en el Barcelona Supercomputing Center, la Universidad Politécnica de Madrid, el Instituto de Astrofísica de Canarias, el Instituto Tecnológico de Canarias y las universidades de Málaga, Valencia y Zaragoza.

CIUDAD DEL CINE Y LAS ARTES

## VFM aclara que «el proyecto sigue el curso previsto»

MARTA ALONSO / SANTANDER

El equipo directivo del proyecto de la Ciudad del Cine y las Artes de Cantabria, mediante nota de prensa quiso aclarar ayer que «el proyecto sigue su curso según lo previsto».

El grupo VFM, salió así al paso de las declaraciones realizadas por el diputado del partido popular Cagigas el pasado jueves en diversos medios de comunicación y rectificadas el viernes por el Director de VFM Investment Group for Europe. «Nuestros arquitectos y demás

técnicos trabajan con las garantías y rigurosidad que un proyecto de esta naturaleza requiere» explicaban en la nota, «como así se nos exigió por parte del Gobierno de Cantabria, donde entre otras cosas, se nos pide ser sumamente escrupulosos con el medio ambiente». «Una vez concluido el proyecto y junto al informe ISA, se presentarán al Gobierno regional en los términos acordados a fin de dar comienzo a las obras de la Ciudad del Cine, las Artes y la Cultura de Cantabria», aclaraba.